
 

                                           PROCES VERBAL DE REUNION DE CONSEIL D’ECOLE 
Date 05/11/2015 

 
ECOLE : Jules ferry b  
 

2ème Circonscription des Hauts-de-Seine 
 Asnières-sur-Seine 

                
 

Participants : 
• Représentant mairie : Mme Cazaban 
• Représentants des parents d’élèves : Mmes Ayeserer, Cisse, Edhane, Hniki,  Lorot, Mahurel, Nimaga, Pereira, 
Tadjer, Toubi, Seri, Soltani 
 
• Enseignants : Mmes : Briand, Burban, Delabrouille, Gil, Harhouz, Latimier, Lefevre,  Lemore, Neves, Orgeas, 
Poussier, Quevreux, Recht, Sechaud.  Mrs : Billard, Jacquet, Pomies.  
 
• DDEN : Excusée 

 
 

Points à l’ordre du jour : 

 
 
A. Vie de l’école : 

1. Présentation des membres 
2. Règlement intérieur 
3. Structure de l’école 
4. Rôle du RASED 
5. Présentation des projets de classes 

a. Classes transplantées 
b. Cinéma/théâtre 
c. Sorties 

6. Projet d’école 
a. Climat scolaire/harcèlement 

7. PPMS 
 
B. Parents 
         1.  Fête d’école et du livre 
          2. Sortie de fin d’année 

3.  Bibliothèque 

Relevé des conclusions du conseil : 

 
1. Présentation des membres 

 
Présentation des nouveaux enseignants et membres élus des parents d’élèves.  
 

2. Règlement intérieur : 
 
Changement du numéro de téléphone qui était inexact 
Changement du lundi au mardi pour les APC 
Changement des termes pour le téléphone portable : l’utilisation par les élèves est interdite. Pas de responsabilité 
pour vol et dégradation. 
Changement sur le paragraphe 4 de la vie scolaire : au lieu de « mesures » mettre « aides » 
Ajout du protocole de fin de récréations.  
 
Adopté à l’unanimité avec ces changements.  



 
3. Structure de l’école : Effectif stable.  

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

4. Rôle du RASED 
 
Le rased se compose d’une psychologue scolaire, Mme Bertrand, dune maître E : Mme Briand et d’une maître G : 
Mme Krief. 
46 demandes d’aides avaient été faites l’année dernière. 24 élèves ont été effectivement pris en charge au vu des 
priorités.  
Pour le moment sur l’école il y a 12 prises en charge : CE1/Ce2/Cm1 
 

5. Présentation des projets de classes 
 

a. Classes transplantées : 
4 classes partent cependant la gestion du départ des classe sur le deuxième appel a été très mal faite. Des 
annonces ont donné Mme Neves et M. Pomies partants, puis seulement Mme Neves et  en fin de compte seul M. 
Pomies part.  
Ceci est dommageable pour les relations entre partenaires et surtout pour les élèves et leurs familles.  
Est-ce un souci de financement ? D’organisation? Nous n’avons pas eu de réponses claires. 
Ceci fragilise notre position vis-à-vis des parents.  
Il faudrait une communication claire dès le début avec une transparence sur  ce qui a été fait/proposé/ décidé et 
par qui.  
Mme Cazaban s’engage à apporter des réponses à l’école et aux parents  jeudi 12 novembre. 
 

b. Cinéma/théâtre 
 
Ecole et cinéma/ Cinéma et théâtre mairie  
Coop prend en charge une partie des dépenses 
 

c. Sorties 
Pour le moment sorties 

 ferme de Gally 

 Opéra Garnier 
 
Projet de sortie de fin d’année à la mer pour toute l’école. Il faudra 7 car minimum.  Se pose la question du 
financement un car coutera 700 euros environ pour la journée (plus de 200km à faire).  Le budget car est d’un peu 
plus de 7000 euros.  Un devis doit être établi. 
Proposition des parents d’aider au financement par des actions.  

CPa : 23 CPb : 23 CPc 24  CP/Cm1 : 25 = 10/15 

Ce1a : 25 Ce1b : 25 Ce1c : 26 

Ce2a : 28 Ce2b : 28 Ce1/Ce2 : 24 = 9/15 

Cm1a : 28 CM1b : 27 

CM2a : 29 Cm2b : 28 

Ulis : 10 

 
Classes 2014/2015 2015/2016 

 CP 91 80 

CE1  75 85 

CE2 73 71 

CM1 56 70 

CM2 70 57 

Ulis 10 10 

 375 374 



Mme Cazaban propose que les parents tiennent un stand buvette au profit de l’école sur une fête du sport à la 
piscine/ patinoire.  
 

6. Projet d’école 
a. Climat scolaire/harcèlement  

 
C2E2A: Reprise des projets  rencontre le 12 novembre.  
 
Dans le projet de circonscription pour le climat scolaire. Des actions vont être menées en lien avec l’inspection. Il 
ne s’agit pas de bâcler le travail qui doit être mené auprès des élèves mais de faire en sorte que des actions soient 
conduites dans la durée pour un effet à long terme.  
 
Un projet d’action sera aussi mené en direction des CM1 en relation avec la lutte contre la violence. 
 
Les Cm2 ont des actions avec la CPAM sur la santé. Les parents regrettent que seuls soient concernés les CM2. 
Mme Poussier indique que ce sont eux qui font l’offre et que les autres classes ne sont pas concernées. Une 
enseignante informe les parents que les budgets sont très limités. Il n’y a presque plus d’interventions comme  
pour les CP et les dents.  
 
Blog pour la communication auprès des parents. Comment ceci fonctionne au niveau des parents ?  
Pas de retour pour le moment.  
 

7. PPMS:  

Simulation le 19 novembre: tempête risque d’inondation.   

Pas de confinement. Les élèves  restent dans leurs classes 

Une information en direction des parents sera mise dans le cahier de correspondance des élèves et sur le blog.  

La directrice regrette que les animateurs et le personnel communal de l’école ne soient pas informés ou formés à 

cet exercice important pour les enfants.   

 

B. Parents 

       1.    Fête d’école et du livre 

Vente de livres avant noël : si on la fait il faut des parents pour aider et avoir des livres en stock de la part du 

libraire. Les parents aiment avoir des livres à amener de  suite à la maison. La vente sera faite la semaine avant la 

dernière semaine d’école.  

2. Sortie de fin d’année 

Cf : sorties plus haut (A5) 

 

3. Bibliothèque 

Une information sera donnée aux parents pour avoir de l’aide pour la remettre en état.  
Plusieurs parents sont déjà volontaires pour aider.  
Les actions ont lieu : 
Un samedi matin: 14 novembre 
Le mardi soir et le jeudi soir.  


